



BAJO RESERVA

Diputados irán a Palacio Nacional por su estrellita

:::: Nos platican que con la aprobación de la reforma para ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta 2028, los diputados morenistas, principalmente los cuadros que han ocupado posiciones de liderazgo, se sacudieron el fracaso que tuvieron con la reforma eléctrica, y que les costó una reprimenda del presidente López Obrador. Ahora, con la reforma aprobada en San Lázaro, en la bancada guinda se maneja la versión de que



Ignacio Mier

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario, y **Sergio Gutiérrez Luna**, ex-

presidente de la Mesa Directiva, serán llamados a Palacio Nacional para recibir una felicitación del mandatario. Nos comentan que ambos están esperanzados en que además de salir con la estrellita en la frente les den también la venia presidencial a sus aspiraciones para ser los candidatos a las gubernaturas de Puebla y Veracruz, respectivamente. Sin embargo, nos hacen ver, que, por justicia, la estrellita se la merece más otro Moreno, aquél que fue el verdadero artífice de la reforma constitucional, sí, desde luego, que se trata de "Alito" Moreno. ¿Lo invitarán a Palacio para agradecerle?

Aún no entregan la presea a médicos, y van por nueva Belisario Domínguez

:::: Nos cuentan que esta semana la Comisión de la Medalla Belisario Domínguez del Senado emitió la convocatoria para recibir propuestas de posibles galardonados en este 2022. Sin embargo, nos recuerdan que dicha instancia

legislativa que preside la senadora del Partido Encuentro Solidario (PES), **Sasil de León**, aún no entrega la presea correspondiente a su edición 2020 al personal médico que luchó contra la pandemia de Covid-19. Hace dos años el debate era porque los legisladores oficialistas defendían que el subsecretario **Hugo López-Gatell** fuera quien acudiera a recibirla y la oposición repudió esa posibilidad. Pues siguen sin acuerdo. Y sin reconocimiento a médicos y enfermeras.

El AIFA, casi sin vuelos, pero sede de ensayos del desfile

:::: Vecinos del municipio de Tecámac nos cuentan que tienen la primicia de parte de lo que será el espectáculo aéreo del desfile del 16 de septiembre, que se realizará hoy en la Ciudad de México. Comentan que desde hace dos semanas y durante varias horas al día, helicópteros de la Fuerza Aérea sobrevuelan esa población cercana al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles con grandes banderas nacionales, de la Sedena y alusivas a los héroes patrios. Lo bueno, comentan, es que como casi no hay llegadas ni salidas de aviones comerciales, en la obra prioritaria presidencial, las aeronaves militares pueden ir y venir por los cielos mexiquenses sin riesgo de una colisión.

Insisten en la creación de una ley general de cáncer

:::: Debido a la falta de políticas públicas para atender los casos de cáncer en México, nos dicen que organizaciones de la sociedad civil están impulsando crear la Ley General de Cáncer, que tiene como objetivo la creación de un Plan Nacional de Atención, con presupuesto específico para la prevención y otorgamiento de tratamientos oncológicos. Esperan que el Congreso de la Unión la respalde y apruebe, pero, se sabe, la luz verde primero debe salir de Palacio Nacional.